



DEL CONSORCIO CALDO.

### Delegación canadiense visita la UCN para fortalecer vínculos

● La Universidad Católica del Norte (UCN) recibió la visita de una delegación del Consorcio CALDO, agrupación que reúne a seis destacadas universidades canadienses, con el propósito de generar nuevas oportunidades de colaboración académica y científica. Esta reunión se centró en áreas estratégicas como la minería, el desarrollo tecnológico, la astronomía y la biología marina.

Durante su estadía, la delegación realizó charlas informativas para estudiantes y docentes de la UCN, presentando diversas opciones de colaboración, desde pasantías a proyectos conjuntos. Uno de los puntos centrales de esta primera visita, realizada en acompañamiento de la Embajada de Canadá fue el intercambio de experiencias y conocimiento en áreas que representan desafíos globales. 🌐